
Протокол общего собрания членов СНП «Исток» от 22 марта 2010 года. 
 
Присутствовали: 
1. Матросов М.М. 
2. Миронов Р.В. 
3. Горло О.А. 
4. Горло А.О 
5. Богомолов В.А. 
6. Чирин В. 
7. Александровский Б.Г. 
8. Богоутдинов Р.А. 
9. Латышев 
 
Вопрос 1. Принятие новых членов. Заслушали кандидата – Васин Евгений Юрьевич 

1976 г.р. женат 3 детей 2,5,7 лет. После вопросов и ответов кандидат удалился для 
размышлений. 

 Вопрос 2. Оплата расходов бухгалтеру. Докладчик О. Горло. Внесено предложение 
оплатить бухгалтеру текущие расходы за прошедший между собраниями период в размере 
2000 (две тысячи) рублей. Голосование – ЗА единогласно. 

Вопрос 3. Сбор денег с должников Айрату. Докладчик О. Горло. Долги собраны 
частично и переданы Айрату. Последний остался недоволен. Все остальные остались 
довольны. 

Вопрос 4. Финансовые расчеты с Миродольем. Докладчик О. Горло. Внесено 
предложение: Поставить вопрос о возврате СНП «Исток» затрат на целевые взносы, 
произведенных членами  СНП «Исток» до момента его регистрации. Ответственный О. Горло. 
Срок исполнения – до 1 мая 2010 г. Голосование: ЗА – единогласно. 

Вопрос 5. О Тихомировой Светлане.  Докладчик О. Горло.  Суть вопроса: По причине 
новой перепланировки количество участков в СНП уменьшилось на 1 участок. Владелец этого 
участка просит возвратить ей деньги в виде компенсации. Размер суммы неяскн. 

В результате 30-минутного обсуждения внесено предложение выделить гр. 
Тихомировой участок из имеющихся свободных и предложить ей самостоятельно заниматься 
его продажей. Остальные предложения не были ясно сформулированы. 

Вопрос 6. Согласование проекта генплана. Докладчик Александровский Б.Г. 
Представлен очередной проект генплана с комментариями. После подробного обсуждения 
поставлено на голосование 5 вопросов, каждый из которых является пунктом Техзадания на 
проектирование: 

 
6.1. Ширина межи между участками. Голосование: 

1,5 метра –   ЗА - 3 чел 
3,0 метра –   ЗА - 6 чел 
6,0 метров – ЗА - 0 чел Большинством голосов принято решение: 

Межа между участками будет проектироваться шириной 3 метра. 
 

6.2. Ширина землеотвода под общие дороги. Голосование: 
12 метров –   ЗА - 8 чел 
9,0 метров –  ЗА - 1 чел 
6,0 метров – ЗА - 0 чел Большинством голосов принято решение: 

Землеотвод под общие дороги будет проектироваться шириной 12 м. 



 
6.3. Ширина землеотвода под верхнюю поперечную дорогу. Голосование: 

12 метров –   ЗА - 8 чел 
9,0 метров –  ЗА - 0 чел 
6,0 метров – ЗА -  4 чел 
В этом пункте количество голосовавших увеличилось на 3 чел, т.к. О. Горло неожиданно 
вспомнил, что 3 члена СНТ кооптировали ему свои голоса. Возражений не последовало.
 Большинством голосов принято решение: 

Землеотвод под общие дороги будет проектироваться шириной 12 м. 
 
6.4. Необходимость проектирования южных выездов.  Голосование: 

Нужно проектировать –      ЗА - 5 чел 
Не нужно проектировать–  ЗА - 7 чел Большинством голосов принято решение: 

Южные выезды проектировать не нужно, вместо них проектируем межи. 
 

6.5. Необходимость проектирования прохода к реке и его ширина. Голосование: 
Необходимо проектировать проход шириной 12 метров –   ЗА - 0 чел 
Необходимо проектировать проход шириной 9,0 метров –   ЗА - 1 чел 
Необходимо проектировать проход шириной 6,0 метров –   ЗА - 11 чел 
Большинством голосов принято решение: 

Необходимо проектировать проход к реке шириной 6,0 метров. Местоположение на 
усмотрение проектировщика между участками Богомолова и Чирина либо между 

участками Чирина и Горло О. 
 

6.6. Кроме того вне рамок голосования исходя из мнения владельцев участков решено 
проектировать верхнюю часть магистральной дороги между участками Латышевой и 
Ремизовой.  

 
 
 
Председатель      О.Горло 
 
 
Секретарь      М.Матросов 
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